
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 937/2022

Requer informações sobre a 
oferta de vagas de creche para o 
ano de 2023 na Rede Pública 
Municipal de Ensino.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores 

CONSIDERANDO que uma das maiores demandas de serviço 
público é a oferta de vaga de creche na Rede Pública Municipal de 
Ensino;

CONSIDERANDO que a reivindicação e reclamação das 
famílias é o tempo em que se leva para sair a vaga de creche, levando 
meses entre o pedido de matrícula e efetivamente a criança começar a 
frequentar a unidade escolar;

CONSIDERANDO que muitas famílias em 2022 tiveram 
prejuízos financeiros pelo fato de não obter êxito na conquista da vaga de 
creche, levando os genitores a ter que deixar o trabalho para cuidar da 
criança, ou em alguns casos, arcarem com mais uma despesa no 
orçamento familiar que já é apertado, pagando conhecidos para cuidar do 
filho durante a jornada de trabalho;

CONSIDERANDO que a Lei de Diretrizes e Bases de Educação 
nacional (Lei nº 9394/96) referente à educação infantil (0 a 03 anos), a 
creche é um direito da criança e um dever do Município garantir o 
atendimento a todos que dela necessitam, bem como é também um dever 
do Estado, conforme prevê a Constituição Federal (Arts. 205 e 208, IV) e o 
Estatuto da Criança e do Adolescente (Lei nº 8069/90 – art. 53 e 54, IV);;

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei 
Orgânica do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 
63, Inciso IX, do mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo 
Senhor Prefeito Municipal para que encaminhe a esta Casa de Leis as 
seguintes informações:

1º) Quantos pedidos de matrícula gerados em 2022 pelas 
famílias solicitando oferta de vaga de creche ainda não foram atendidos? 
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2º) Quantos novas vagas de creche serão geradas já no início 
de 2023, para atender a demanda de 2022 que está aguardando oferta de 
vaga de creche? 

3º) Qual região da cidade tem a maior demanda de vaga de 
creche aguardando atendimento?

4º) Qual Unidade Escolar tem a maior fila de espera de vaga de 
creche?

5º) Há previsão para já no início de 2023 construção de novas 
salas ou novas unidades escolares para aumento da oferta de vagas de 
creche no município? Onde serão feitas essas benfeitorias?

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 07 de dezembro de 2022.

ARNALDO ALVES
-Vereador-

Santa Bárbara d’Oeste
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Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste, 7 de dezembro de 2022

Assinaturas Digitais

O documento acima foi proposto para assinatura digital na Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste. Para 
verificar as assinaturas, clique no link: 
https://santabarbara.siscam.com.br/documentos/autenticar?chave=9N8J68KN693M7D7Y, ou vá até o site 
https://santabarbara.siscam.com.br/documentos/autenticar e utilize o código abaixo para verificar se este 
documento é válido:

Código para verificação: 9N8J-68KN-693M-7D7Y
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